
  

                                                   ПРОТОКОЛ  № 8 

заседания   общественной   комиссии    по  обеспечению   реализации 

муниципальной программы  «Формирование современной городской среды  на   

территории     Рославльского     городского         поселения 

Рославльского района  Смоленской области»   

 

«23 » апреля   2019г.                                                                                       г.Рославль 

Время проведения: 10- 30   

Место проведения: г.Рославль пл.Ленина,1, каб.5 

Присутствуют: 

Ильин Валерий Владимирович  

 

Черных Светлана Витальевна                 

  

 

Члены комиссии: 

Шатохина Светлана Николаевна 

- Первый заместитель Главы муниципального   

образования  «Рославльский район» 

Смоленской области, председатель комиссии; 

-начальник планово-производственного 

отдела Комитета жилищно-коммунального 

хозяйства, энергетики, дорог и транспорта  

Администрации муниципального  

образования «Рославльский район  

Смоленской области, секретарь   комиссии; 

 

- член общественного Совета муниципального 

образования «Рославльский район» 

Смоленской области, директор СОГБУ СРЦМ 

«Теремок»  

Маслакова Елена Федоровна                  - председатель первичной профсоюзной 

                                                                  организации ООО  «СААЗ» Рославльский 

                                                                  филиал; 

Александров Игорь Александрович       - депутат Совета депутатов Рославльского 

                                                                       городского поселения Рославльского района 

                                                                Смоленской области; 

Евтихевич Лариса Егоровна                    - старший менеджер - муниципальный  

                                                                       жилищный инспектор Комитета жилищно- 

                                                                 коммунального хозяйства, энергетики, 

                                                                дорог и транспорта  Администрации 

                                                                муниципального  образовании 

                                                                      «Рославльский район  Смоленской области   

Крюков Андрей Валентинович               - главный специалист Комитета по строи- 

                                                                  тельству и архитектуре  Администрации 

                                                                  муниципального образования   

                                                                       «Рославльский район» Смоленской области; 

Гаврилюк Любовь Сергеевна                   - директор МБОУ« Средняя  

                                                                       школа№2», член общественной палаты 

                                                                Смоленской  области; 



  

Долусов Михаил Леонидович                  - начальник межмуниципального отдела 

                                                                 МВД России  «Рославльский»; 

Трофименков Михаил Иванович             - зам. начальник МБУ  «Управление по делам 

                                                                ГО и ЧС» муниципального образования 

                                                                      «Рославльский район» Смоленской области 

Марченков Александр Викторович       - представитель  регионального отделения 

                                                                Общероссийского народного фронта  

                                                                       в Смоленской области, ведущий специалист 

                                                                УКС филиала ПАО  «МРСК Центра» 

                                                                - «Смоленскрегионэнерго » 

 

 Кворум имеется. Заседание общественной комиссии правомочно. 

 Присутствующие:  пресс – секретарь  -    Можейкина Е.О. 

  

 Повестка дня: 

 

    1.О проведении  осмотра дворовых и общественных территорий, 

      благоустроенных в 2017-2018 годах 

    2.Дополнительный отбор общественных  территорий , подлежащих  

       благоустройству в 2019 году 

    3.Утверждение дизайн - проектов   общественных территорий  

   

    По первому вопросу слушали: 

    Ильина В.В., который отметил, что  с целью реализации функций общественной 

комиссией  контроля качества выполненных работ по благоустройству дворовых и 

общественных территорий необходимо провести осмотр дворовых и общественных  

территорий, благоустроенных в 2017-2018г.г. с участием членов общественной 

комиссии, определить  ответственных   за организацию проведения осмотра , 

составления акта по результатам осмотра. 

     Черных С.В., которая предложила: 

- в соответствии с муниципальными контрактами, ответственным лицом по 

организации осмотра дворовых и общественных территорий назначить Комитет 

ЖКХ, как Заказчика  

- Комитету ЖКХ  определить сроки и порядок осмотра с участием членов 

общественной комиссии, управляющих организаций и подрядчиков; 

- ответственным за составление  сводного акта осмотра по дворовым и сводного акта 

по общественным территориям определить Комитет ЖКХ ; 

- Комитету ЖКХ  в 3-дневный срок, после завершения осмотра территорий,  

представить акты на  рассмотрение общественной комиссии.  

Обсудив информацию  предложено: 



  

- предложения С.В.Черных взять за основу , провести осмотр дворовых и 

общественных территорий, благоустроенных в 2017-2018 годах с участием членов 

общественной комиссии. 

Голосовали: за -11чел., Против-0чел.,Воздержалось-0 чел. Решение принято. 
   

    По второму  вопросу слушали: 

     Ильина В.В.: «….протоколом общественной комиссии  №3 от 08.02.2019г. 

отмечено, что адресный перечень дворовых и общественных территорий, 

подлежащих благоустройству в 2019 год, был сформирован, в пределах, 

предварительно доведенных лимитов бюджетных ассигнований на 2019 год и 

предварительных расчетов, и подлежит  корректировке в случае их уменьшения, либо 

их превышения при завершении  разработки и прохождения экспертизы проектно-

сметной документации. 

           В ходе проверки локально-сметных расчетов по дворовым и общественным 

территориям, экспертизой  был  установлен прогнозный индекс изменения сметной 

стоимости  строительно-монтажных работ на 1квартал  2019 год в размере 7,25 , с 

применением к СМР при составлении локально-сметных расчетов на благоустройство 

как дворовых так и общественных территорий. Проверка сметных расчетов  была 

завершена лишь в конце марта, начале апреле т.г. В апреле месяце проведены 

аукционы. По результатам проверки и проведенных аукционов сложилась экономия 

денежных средств. 

      Предлагаю обсудить вопрос  направления их на выполнение работ по 

обустройству общественных территорий, согласно адресного перечня  общественных 

территорий, нуждающихся в благоустройстве и подлежащих благоустройству в 

рамках реализации муниципальной программы  «Формирование современной 

городской среды на территории Рославльского городского поселения Рославльского 

района Смоленской области »  на 2018-2024г.г..       

   По общественным территориям: 

-  пешеходная зона  участок  от дома  №11 до дома  №4 на 17 микрорайоне;  

- пешеходная зона участок вдоль дома  №16  (фасадная сторона ) на 15 микрорайоне ; 

- площадь Бенардосса с прилегающей территорией МБУ Культурный центр  

«Юбилейный»- 1 этап. 

    Данные пешеходные зоны имеют износ более 80 %, нуждаются в ремонте, 

востребованы населением  городского поселения ,15-17-34 микрорайонов разных 

возрастных групп. 

В районах расположены 2 школы, детские сады, торговые объекты, поликлиника, а 

Центр  «Юбилейный» объединяет  детей, подростков, жителей всего города, 

занимающихся в творческих коллективах данного учреждения. 

          Обсудив представленную информацию и  изучив материалы  предложено: 

 

     1.Включить в дополнительный перечень  на благоустройство в 2019 году 

следующие общественные территории : 

-  пешеходная зона  участок  от дома  №11 до дома  №4 на 17 микрорайоне ;  

- пешеходная зона участок вдоль дома  №16  (фасадная сторона ) на 15 микрорайоне ; 



  

- площадь Бенардосса с прилегающей территорией МБУ Культурный центр  

«Юбилейный»- 1 этап. 

        Голосовали: за -11чел., Против-0чел.,Воздержалось-0 чел. Решение 

принято. 
 

     По третьему  вопросу слушали: 

     ЧерныхС.В., которая представила на рассмотрение комиссии планы 

благоустройства  вышеуказанных  пешеходных зон. 

      Обсудив данные проекты предложено: 

      Утвердить дизайн-проекты по обустройству пешеходных зон: 

      -  пешеходная зона участок от дома  №11 до дома  №4 на 17 микрорайоне; 

      - пешеходная зона вдоль дома№16  (фасадная сторона) на 15 микрорайоне.  

      - площадь Бенардосса с прилегающей территорией МБУ Культурный  

        центр  «Юбилейный»-1 этап. 

 

       Голосовали: за -11чел., Против- 0чел.,Воздержалось-0 чел. Решение принято 

  

 

Председатель общественной комиссии                                                          В.В.Ильин 

                                 

  Члены общественной комиссии:                                                             С.И.Белевитнев   

          Е.Ф.Маслакова 

                                                                                                     И.А.Александров 

                                                                                                     Л.Е.Евтихевич 

                                                                                                     Л.С.Гаврилюк 

                                                                                                      М.Л.Долусов                   

                                                                               М.И.Трофименков             

                                                                                                                      А.В.Крюков         

Шатохина С.Н. 

Марченков А.В.                                                                                                        

 

  Протокол  вела:  секретарь  комиссии                                                        С.В.Черных 

 

 


